

### Troisième stage de fin d'été de REMILLY avec Gilles TACHE

Le stage des 12- 13 septembre a rassemblé des jodokas de REMILLY LYON NANCY et CANNES. Nous étions 17, inspirés par les calligraphies que Marie et Jacky nous avaient concoctées pour nous protéger des coronaravirus.

**MAI GAI OKONA CHÔ** faire un tremplin de chaque obstacle. Gilles partant des kihon Tandoku et Sotai a permis de confirmer des nouvelles vocations. Il s'est occupé également des plus confirmés (...jusqu'à okuden).

Une unité de lieu a permis logement de tous en sécurité et sur la place un artisan avait préparé des portions individuelles de poulet rôti sur place.

Encore Merci à Gilles pour ses conseils et sa bienveillance.

